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Aos vinte dias do mês de julho de dois mil e dezesseis, às catorze horas e vinte minutos, sob a 1 
presidência do professor Esteban Walter Gonzalez Clua , Diretor do Instituto de Computação, 2 
reuniram-se na sala 206 deste Instituto os professores Carlos Alberto de Jesus Martinhon, 3 
Cristina Nader Vasconcelos, Débora Christina Muchal uat Saade, José Raphael Bokehi, 4 
Leonardo Cruz da Costa e Lúcia Maria Assumpção Drummond, membros titulares, Aline de 5 
Paula Nascimento  e Otton Teixeira da Silveira Filho , membros suplentes e Alexandre Vianna 6 
de Lima Guimarães , representante discente do DACC, para deliberar sobre a seguinte pauta: 1) 7 
Informes; 2) Apreciação da minuta da ata da Reunião Ordinária do Colegiado do IC de 15/06/2016; 8 
3) Assuntos Gerais. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 9 
1) Informes . O professor Esteban iniciou a reunião comentando sobre o incidente ocorrido no 10 
prédio de laboratórios, onde foram encontrados pela equipe da limpeza, preservativos usados. Uma 11 
vez que o referido prédio ainda não possui câmeras de vigilância, foi sugerido que seja retirado 12 
qualquer tipo de papel que impeça o público visualizar as pequenas janelas instaladas nas portas 13 
das salas dos alunos da pós, de forma a possibilitar maior controle, inclusive para a equipe de 14 
segurança, dos espaços públicos do prédio. Como existem equipamentos de grande valor em 15 
algumas salas, optou-se por não adotar essa medida. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 16 
2) Apreciação da minuta da ata da Reunião Ordinária  do Colegiado do IC de 15/06/2016.  O 17 
professor Esteban iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor alteração 18 
ou acréscimo à minuta da ata da última reunião, previamente enviada aos membros do Colegiado. 19 
Como ninguém se manifestou, o professor Esteban colocou a minuta em votação, sendo aprovada 20 
com três abstenções. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 21 
3) Assuntos Gerais.  Nesse último item da pauta discutiu-se sobre o funcionamento do prédio 22 
durante o período das olimpíadas, considerando a posição da reitoria e o fato de muitos estudantes 23 
e funcionários morarem na cidade do Rio de Janeiro. Decidiu-se pelo funcionamento do prédio das 24 
09 às 20h, exceto nos dias que foram decretados como feriado na cidade do Rio de Janeiro. Em 25 
seguida, o professor Otton destacou a necessidade de um bicicletário, para evitar que as bicicletas 26 
sejam amarradas nas grades, evitando que as mesmas sejam danificadas e que a passagem seja 27 
obstruída. O professor Esteban perguntou se havia algum outro assunto a tratar, e, por não haver 28 
nenhuma manifestação, às quinze horas e quinze minutos, a reunião foi encerrada. 29 

 
 

 
Rafael Santos Tavares 
Servidor Administrador 

 
 

José Henrique Carneiro de Araujo 
Diretor do Instituto de Computação 

 
 


